



Zeigt her eure Schuhe: Die Mitglieder der Jugendfeuerwehr Grebendorf mit ihren neuen Stiefeln.

Foto: privat

# Erst Stippvisite, danach neue Stiefel

## Jugendfeuerwehr Grebendorf unterwegs

**V**or einigen Tagen war die Jugendfeuerwehr Grebendorf zu Besuch

leitwagen, Staffellöschfahrzeug bis zur Drehleiter mit Korb waren viele interessante Fahrzeuge dabei.

Zurück in Grebendorf konnten die Kinder endlich ihre lang ersehnten neuen Stiefel in Empfang nehmen. Dank der Unterstützung einiger Sponsoren und des Feuerwehrvereins Grebendorf konnte dieser lang gehegte Wunsch erfüllt werden. Die Kids haben sich riesig gefreut.

Und wenn auch ihr Lust habt mitzumachen: die Jugendfeuerwehr Grebendorf trifft sich jeden Montag um 18 Uhr an der Feuerwehr und sie freuen sich über jeden, den sie neu willkommen heißen dürfen! Außerdem bedankt sich die Jugendfeuerwehr recht herzlich bei der Freiwilligen Feuerwehr Eschwege für den lehrreichen Abend.



Jugendfeuerwehr Grebendorf zu Besuch in Eschwege.

Foto: privat

bei der Freiwilligen Feuerwehr der Kreisstadt Eschwege. Wehrführer Jörg Werner erklärte ihnen die vielen unterschiedlichen Fahrzeuge und ihre Funktion. Vom Einsatz-